
 

格物致知  ……………………………………………………………………  －３－ …………………………功虧一簣 (Failed to succeed by one basket．) 

谷
折 

         
新しいランドセルをおぶった小さな子を見かけましたら、「お早う・行ってらっしゃい・お
帰り」の声を掛けてください。 
４月９日にあげな中学校、翌日１０日に天願小学校の入学式が行われました。 
入学者があげな中学校：２７１名、天願小学校：１３５名でした。今年度からうるま市教育委

員会では男女混合名簿になりました（五十音順）。男女共同参画社会が言われて久しい。ジェン

ダーフリーの意識を醸成することが大切です。 
新規会員が増え、初めて総会に顔を見せた方々とも懇親を深め

ました。何と！その日に加入した方も居られました。 
６年生に手を曳かれての入場。可愛い新入
生たちでした。 
６年間で大きく成長します。 
伊波正明校長先生（新任です）の式辞、学
級担任紹介などの後で、新入生の歌（ドキド
キドン１年生）がありました。見てるだけで
幸せな気分です。 

入 学 だ 入学式に行ってきました   2０18.4.22 

安田智校長先生（新任です）の式

辞をはじめ、教育委員会からの告

辞、そしてＰＴＡ会長、生徒代表の

歓迎のことば、新入生代表あいさつ

（各出身小学校の代表計３名です）

がありました。 
第５９期の生徒になります。 

各教科の先生方の紹介。緊張した面持ち
でした。 

どきどき、わくわく 
小さい声でガヤガヤ 入 学 だ 入 学 だ 入 学 だ 



 

功到自然成  （A rolling stone gathers no moss．）……………………  －２－ …………………………………………………………風景は住み人の心を映す 

谷
折 

      
こうして、集まって親睦・交流を深

めることは、近況報告やいろんな除

法交換ができます。なにより、楽しい

ひとときであり、日常の生活の楽しみ

を見い出す機会にもなります。 
ネッ！昔のお姉ちゃんたち。 
健康寿命が大切ですよ。こうして公民
館に集まって元気に活動することが良
いことです。 ４月２９日（日）の定期総会と豊年祭の様子です。 
ご参加下さった方、並びに委任状をよこされた方。誠にありがとうございました。 
豊年祭にビンゴ景品は、多く用意したいのですが、予算の都合上、我慢してもらいました。 
今回の感謝状授与は、照屋信子さんでした。遅ればせながらの表彰でした。長年、民生委員・

児童委員として区民の生活に目配りし、特にひとり暮らし高齢者世帯への心配りがありまし

た。民生委員を退いた後もミニデイをはじめ、公民館活動に足を運んでもらっています。有り

難いです。 
今回お越しできなかった方は、ぜひ来年はご参加ください。９月の敬老会や１１月の宇堅祭

りもありますよ。 
ワイワイガヤガヤ ワイワイガヤガヤ 
アーダ、コーダ。ヤサヤサ 早く乾杯して、美味し
い折り詰めと美味い酒
を飲みたいなぁ 待てない。 

食べちゃう！ ビンゴが待ち
遠しい！ 定期総会と豊年祭!!2018.4.29 


